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２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

  

  今年度活動テーマ 

   「リスタート」 

  

 

 本日は予てから富士見ロー

タリー第2000回例会を迎える

にあたり、皆さんとお祝いを

したいことから計画させていただきました。この

2000回例会を企画する親睦委員会では第2000回例

会まで支えて頂きた先輩ロータリアンに昔を思い

出して楽しんでいただきたいとのコンセプトが発

せられました。その意見の発案が若い会員であっ

たことからかなりびっくりしました。 

 本日の食事が山喜の鰻で

あることもその発案の一つ

であります。 

 以前はすし和のお寿司や

山喜の鰻が多かったと記憶

しています。食事の中では

100万ドルの食事として5週

目の例会がある場合はカレーであったことを思い

出しました。 

 また、親睦委員会の発案の中で以前の例会場の

今のりそな銀行の会議室を借りようとの意見もあ

りましたが、さすがにこれは現実にはなりません

でした。またエレクトーンの問仁田さんをお呼び

することもしましたが連絡がうまく取れずこれも

現実にはなりませんでした。若い会員が多い親睦

委員会でありますが、割と諸先輩に楽しんでいた

だきたいという気持ちが多いことにご理解いただ

きたいと思います。 

 さて、2、3報告させて頂きます。 

 先週は書き損じはがきの集計では皆さんの御協

力によりほぼ時間内に集計することが出来ました

ありがとうございました。例会後の理事会でその

分配について協議しました。幹事から発表があり

ますが私からも説明させていただきたく報告しま

す。毎年書き損じはがきの収集に大変ご苦労おか

けしている富士見市町会長連合会に対しましてこ

れまで集金した額の１／3を寄贈していましたが

本年度から事務手数料として10万円をお支払いす

ることにしました。 

 これは今までもはがきを入れる為の封筒の印刷

代を富士見ロータリーとして必要経費として支出

していましたがその封筒の必要経費と同じように

町会長連合会に10万円を必要経費として支出しよ

うと変更していきます。 

1)例会変更の件 

1.朝霞キャロットＲＣ 

 5月 2日（月）→ 

  定款による例会取消 

 5月23日（月）→ 

  5月22日（日） 

       ～23（月） 

              親睦旅行 北海道 

2.当クラブ 

  4月29日(金)→次週は祭日につき休会 

2)次の書類を回覧します 

1.今泉ＰＧから40周年記念誌の礼状 

2.ソウル国際大会に関する重要なお知らせ 

3.第20回目米山功労クラブ感謝状 

4.2015～16年度ライラデー開催のご案内 

  日時 5月15日(日) 点鐘11時 場所 紫雲閣

5.次年度第1回会員増強・公共イメージセミナー 

 のご案内 

  日時 6月 5日(日) 点鐘13時 場所 紫雲閣 

6.第2Ｇゴルフコンペ組み合わせ表(変更） 

7.朝霞、朝霞キャロットＲＣから次年度役員理事 

 のお知らせ 

8.国際友好協会定期総会開催のご案内 

    日時 5月14日（土）13：30 

    場所 針ヶ谷コミセン 3Ｆ展示ギャラリー 

9.5月6日臨時理事会開催 

3)16回目理事会報告を掲示 

 又、富士見青少年育成市民会議につきましては

以前はこの団体の資金繰りが厳しく、その運営は 

難しい面がありましたが、最近は大分解消されて

きているとのことですので寄贈に関して、今年は

見送りとさせていただきました。 

 商工会スポーツ振興基金については集金した額

から10万円の寄贈をすることにしました。 

 残金につきましてはニコニコボックスに入れ社

会奉仕活動に使うことにしました。 

 4月20日には会長幹事会が行われ、ＩＭでは多く

の会員に最後まで参加をして頂いたことに対し感

謝の気持ちを表明されていまして、各クラブの会

員にもお伝えくださいとのことでした。 

 今後の第2グループについて長期戦略を考える委

員会を作っていきたいとの意見が池田ガバナー補

佐から出ました。その委員会の構成は数名のガバ

ナー補佐経験者とし、今後の方向性やガバナーや

補佐選出などに関して意見を頂くとのことでし

た。ただしこの委員会の活動についてはほぼ次年

度からとのことでいた。 

 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

【幹事報告】幹事 羽石隆会員     



【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【出席報告】増田 茂会員     

  平成28年 4月13日 幹事 羽石 隆 

  場所 例会場  午後1時30分から 

出席者 会長 幹事 斎藤（（重）山口 奥田  

    柳田 斎藤（正）栗原 横田  

理事外 尾崎（親睦） 

議題 

1.5月のプログラム 

 5月 6日(金)クラブ協議会 次年度会長 例会場 

    12日(木)越生毛呂ＲＣと合同例会 

      及び当クラブの親睦旅行 バス予定  

             親睦委員会 

  13日(金)12日の合同例会により休会 

  20日(金)クラブ協議会 次年度会長 例会場 

  27日(金)卓話 プログラム委員会 例会場 

 ＊親睦委員会より  

      12日(木)越生毛呂合同委員会日帰り旅行に 

   付いて富士見市10時バスにて出発  

   越生にて昼食予定  

   見学ツアー越生毛呂RCに依頼 

   今後の打ち合わせ等は親睦委員長に依頼  

   会費１万円 直行例会のみ参加5千円  

   欠席費０ 

2.6月のプログラム(Ｒ親睦活動月刊)(協議事項) 

6月 3日(金）クラブ協議会 会長 例会場 

  10日(金）クラブ協議会 会長 例会場 

  17日(金）卓話 プログラム委員会 例会場 

  23日(木）最終移動例会 18時点鐘 

        東武ホテル 親睦委員会 

  24日(金）移動例会につき休会 

 ＊最終例会  

    会費 会員1万円 夫人5千円  

   欠席会員2千円  

3.書き損じはがき換金の件    

   継続事業３団体に配分について 

  1．富士見市町会連合会には社会奉仕委員会 

     より支出金として10万円支払い 

  2.他の2団体は通常通り配分 贈呈する   

                   -次年度は検討課題とする 

4.その他 

  1.クールビズは 6月より実施予定   

 2.ライラデーは 5月15日予定 

         

    【第16回理事会報告】 

名誉会員 日鼻昭三郎会員 

 40周年記念誌、有難うございました。 

本日出席会員 

 2000回記念例会おめでとうございます。 

塩野芳雄会員 

 先日、大井チンドンの春の一泊旅行で菊人形で  

 福島県の二本松の霞が丘城址公園で初日、2日  

 目は三春の滝桜にて満開の桜の木の下でボラン 

 ティアチンドンをやって参りました。 

石川 泉、坂本元彦会員 

 遅刻しました。 

深谷雅良、吉野欽三会員 

 前回欠席しました。 

事務局 関口順子 

 2000回記念おめでとうございます。今後ともよ 

 ろしくお願い致します。  

                           本日合計￥50000 

【贈呈】会長 竹内英明会員     

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

 正会員数 免除会員 出席率 
メイクァッ

プ 

修正出席

率 

4 

月 

２２ 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ３０名  ９名 ８８．６％  名  ％ 

○米山記念奨学会から表彰状とメダルの贈呈 

 ご協力有難うございました。 

  

 

 

 

 

  斉藤重治会員     島田敏郎会員 

         

 

 

 

 

  横田昌則会員      萩原喜八郎会員 

 

  

 

 江沢康夫会員 

          

 楠 邦治、日鼻 靖会員（本日欠席） 

会報・IT委員会     本日の週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【懇親会】司会 親睦委員長 尾崎孝好会員 

竹内会長挨拶   

 今日は富士見ロータリークラブ例会2000回の節

目になります。そこで、創立当初につきまして、  

 私が調べたところで報告させて頂きます。もし

誤解等ありましたらご指摘いただけたら幸いです 

 まず、1969年に親クラブであります上福岡ロー

タリークラブが川越ロータリーをスポンサーに誕

生しました。そのチャーターメンバーであった竹

内英雄がまず行ったのがボーイスカウトを富士見

に結成することでした。その後、5人のメンバー

と共に金曜会を作り富士見ロータリ―結成を夢見

て活動を始めました。しかし、当時は上福岡ロー

タリークラブと金曜会の共存については好ましい

ものではないことから、金曜会を解消し、1974年

10月25日に会員34名で上福岡ロータリークラブを

スポンサーとし、仮クラブの結成となりました。  

 この仮クラブ締結の日が我がクラブ創立の日と

なっております。11月8日に国際ロータリーより

認証を受け、翌年1975年2月7日に公式訪問、4月

チャーターナイトの案内の為に各クラブに訪問を

したところこれが大いに勉強になったとの事でし

た。その後5月25日に本郷中学校体育館にて鈴木

輝治様を特別代表として、来賓は埼玉県知事、富

士見市長、埼玉銀行頭取を初め、スポンサークラ

ブの上福岡ロータリークラブの会員やその奥様や

地区内のロータリアンなど登録人数648名と大勢

に見守られながら、認証伝達式が挙行され、平均

年齢43歳と言う若いバイタリティーある富士見

ロータリーが誕生しました。 

 創立41年目の今年度の平均年齢が65歳位と記憶

しておりますので、約40年で20歳年取ったと思え

ば若いものだともいえるのではないでしょうか？ 

 余談ですが、このチャーターナイトでは抽選会

が行われ、その特賞が電子レンジ１本、副賞が男

女高級腕時計2本、１等で指冠時計１本とミニ計

算機2本、2等で高級花瓶10本、デジタル時計10本 

3等で婦人草履７０本、置時計70本でした。 

 かなり時代を感じると思います。 

これからこれまで富士見ロータリークラブが行っ

てきた活動について写真を通して報告します。入

会から間もない会員はこの報告を見て今後の参考

にしてください 

 スライドの順番はランダムになっています。 

 写真で当時の事や思い出したことなど補足の説

明をお願いします。まず古い写真を集めて流しま

す。それから10周年、15、20、25、30、35周年の

記念誌から写真を抜粋しました。楽しみくださ

い。 

 

乾杯   

 チャーターメンバー   

   横田栄作会員 

 

 

    

   

   ～食事風景～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会 羽石 隆幹事 


